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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, el diputado Joan Mena Arca, adscrito al Grupo 
Parlamentario Confederal de  Unidas Podemos – En Comú Podem – Galicia En 
Común formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita. 

Pinell de Brai, municipio de la comarca de la Terra Alta, provincia de 
Tarragona, padece un grave problema de abastecimiento de aguas debido a la 
inacabada construcción de captación en la zona del Mas Moteller y 
conducciones asociadas para el abastecimiento de dicho municipio, 
promovidas por ACUAMED. 
 
Este municipio capta a día de hoy el agua directamente desde el río Ebro. La 
infraestructura de captación presenta deficiencias y genera averías y 
problemas de forma habitual. Para el municipio, cuyo Ayuntamiento ha 
realizado numerosas gestiones para resolver esta grave situación, es urgente 
poder disponer de una nueva captación de agua para poder garantizar un 
derecho básico como es el abastecimiento de este bien. 
 
 

1. Qué opinión merece al Gobierno la situación que padece Pinell de 
Brai respecto al abastecimiento de agua y que hace más de diez 
años que se prolonga. 
  

2. ¿En qué situación se encuentra la construcción d e la captación de 
la zona del Mas Moteller y conducciones asociadas p ara el 
abastecimiento de Pinell de Brai?  
  

3. ¿Qué planificación tiene diseñada el Ministerio para la Transición 
Ecológica y Reto Demográfico para finalizar esta ob ra que lleva casi 
una década de retraso? 
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